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•  Коротко о разном

Александр Криволапов вручает Благодарность Президента
Валентине Рашовой  //  Фото Татьяны СУХОВОЙ


•Поздравляем!

•Актуально!

18 ноября глава Викуловско-
го муниципального района Алек-
сандр Криволапов по поруче-
нию губернатора Тюменской
области вручил Благодарность
Президента Российской Феде-
рации за большой вклад в обес-
печение деятельности образо-
вательных учреждений в пери-
од эпидемии коронавирусной
инфекции (COVID-19) в Россий-
ской Федерации  Рашовой Ва-
лентине Павловне, учителю рус-
ского языка и литературы. На-
граждение состоялось в торже-
ственной обстановке в Викулов-
ской средней школе №1 в при-
сутствии педагогического кол-
лектива школы с соблюдением
действующих санитарных тре-
бований.

Валентина Павловна предан-
ный профессии педагог. Люби-
мому делу она посвятила всю
свою жизнь. Отличается глубо-
ким всесторонним знанием
предмета, высокой эрудицией,
культурой речи, активно делит-
ся опытом с молодыми колле-
гами, требовательна к себе и к
своим ученикам. В период пан-

Валентине Павловне Рашовой
вручили Благодарность

Президента России
В соответствии с Распоряжением Президента Российской Фе-

дерации Благодарность Президента Российской Федерации
объявлена Рашовой Валентине Павловне, учителю русского язы-
ка и литературы Викуловской школы №1.

демии школа не прерывает учеб-
ный процесс, активно внедряет
новые технологии дистанцион-
ного обучения, что очень важно
для учеников и особенно выпус-
кников. Валентина Павловна
много сил и энергии отдаёт -
подготовке одиннадцатикласс-
ников к итоговому сочинению
и ЕГЭ. Своим жизнелюбием,
позитивным отношением к ра-
боте она подаёт пример всему
педагогическому коллективу.
Валентина Павловна пользу-
ется заслуженным авторите-
том и уважением среди учени-
ков, родителей, коллег и жите-
лей района, её имя занесено
в Книгу Почёта Викуловского
района.

Удивительно, но 2021-2022
учебный год для Валентины
Павловны Рашовой имеет осо-
бое значение: год 50-летия пе-
дагогической деятельности.
Скольким детям за полвека
смогла она привить любовь к
русскому языку и литературе?
Сколько ребят «заразились»
филологией и стали педагога-
ми? Скольким выпускникам
крепкие знания предметов по-
могли поступить в вузы? Многие
благодарны Валентине Павлов-
не. Высокая награда – ещё одно
доказательство педагогическо-
го мастерства.

– Работать в условиях дистан-
ционного обучения, ещё в самом
начале ограничений, мне было
сложно, — поделилась с журна-
листами Валентина Павловна. –
Тяжело переболела  сама, с ос-
ложнениями… Дистанционное
обучение – это неплохой период
для индивидуального подхода к
ребятам: проверяешь работу
каждого, есть возможность каж-
дому указать на ошибки, недо-
чёты. Однако ничто не заменит
живого общения в классе…

Да, никакие компьютер, скайп,
мессенджеры не заменят про-
стого общения, не заменят уро-
ка в аудитории. Реалии сегод-
няшней ситуации диктуют прави-
ла для всех нас, для учителей
тоже. Дать знания, научить
учиться настоящий учитель смо-
жет в любых условиях.

Глава района и коллектив
школы поздравляют Валентину
Павловну с высокой государ-
ственной оценкой профессио-
нальной деятельности. Желают
крепкого здоровья, счастья,
благополучия и дальнейших вы-
соких достижений!

  Олеся СУББОТИНА

Вышеуказанные документы
применительно к нашему райо-
ну необходимы при посещении
гражданами дискотек, салонов
красоты, косметических и мас-
сажных салонов, парикмахерс-
ких, бань, саун и баз отдыха. А
также предприятий обществен-
ного питания, за исключением

Где в первую
очередь потребуют QR-код?

В постановление регионального правительства 120-п о режи-
ме повышенной готовности внесены изменения:  3 декабря в Тю-
менской области расширяется список общественных мест, при
посещении которых граждане, достигшие 18 лет, обязаны
предъявлять QR-код   о вакцинации или перенесённом заболе-
вании ковид-19, либо медицинский документ, подтверждающий
наличие медицинских противопоказаний к вакцинации, или ПЦР-
тест, полученный не позднее чем за 72 часа, а также документ,
удостоверяющий личность.

предприятий  общественного
питания по изготовлению и дос-
тавке потребителям по заказам
продукции общественного пита-
ния и обслуживанию на вынос.
Также исключение – предприя-
тия общественного питания на
автовокзале, в гостиницах.

QR-код  предъявляется  граж-

данином на электронных уст-
ройствах или на бумажном но-
сителе.

– Проверку этого постановле-
ния  могут осуществлять право-
охранительные органы, Роспот-
ребнадзор и департамент по-
требительского рынка и туриз-
ма Тюменской области, — сооб-
щил Евгений Шорохов, замести-
тель главы Викуловского райо-
на. — На сегодняшний день уже
сформированы 4 группы для
оказания помощи предприни-
мателям и юридическим лицам,
осуществляющим вышеуказан-
ную деятельность.

  Ольга НИКОЛАЕВА

В РАЙОНЕ

«Старт в науке»
 для викуловских

школьников
7-10 ноября в Сочи прошёл

XIV международный конкурс
научно-исследовательских и
творческих работ учащихся
«Старт в науке».

Обучающиеся ВСОШ №2 Са-
мойлова Софья (10 класс) и Аре-
фьев Богдан (1 класс), которые
приняли участие в заочном эта-
пе данного конкурса и стали по-
бедителями, были приглашены
на очный заключительный этап.

Интеллектуальный «улов» ви-
куловчан на берегу Чёрного
моря оказался весомым: два
диплома победителей очного
этапа конкурса, два диплома в
номинации «Лучший устный док-
лад», два диплома в номинации
«Надежда российской науки».

Научный руководитель Елена
Арефьева  приняла участие в Меж-
дународной научно-практической
конференции «Актуальные вопро-
сы образования» с устным докла-
дом «Система выявления и под-
держки одарённых детей в усло-
виях современной сельской шко-
лы». Ей были вручены Благодар-
ственное письмо президента Рос-
сийской академии естествозна-
ния за популяризацию исследо-
вательской деятельности, почёт-
ный нагрудный золотой знак ака-
демии «М. Ломоносов».

В ОБЛАСТИ

Тюменцы досрочно
справились
с вопросами

экологического
диктанта

Экологический диктант на-
писали тюменцы в ТОГИРРО
18 ноября. Институт стал одной
из 25 офлайн-площадок в Тю-
менской области, где можно
пройти тестирование.

Все участники справились с воп-
росами намного раньше отведён-
ных 45 минут. Площадка работа-
ла и в Викуловском районе.

В СТРАНЕ

Точное число
россиян станет

известно в январе
2022 года

Первый этап Всероссийской
переписи населения завер-
шён. Теперь Росстату предсто-
ит проверить и обработать со-
бранные данные.

Уже в январе 2022 года ста-
нет известно точное число на-
ших соотечественников.

По итогам переписи 2010 года
в России проживало 142,9 млн
человек (66,1 млн мужчин и 76,8
женщин).

Полученные в ходе переписи
данные лягут в основу огромно-
го количества решений: от раз-
работки федеральных и регио-
нальных программ и проектов
до решений о строительстве от-
дельных объектов инфраструк-
туры – дорог, школ, больниц.

  Подготовила
Олеся СУББОТИНА

Уважаемые
викуловчане!

Во всех почтовых
отделениях можно
выписать газету на
1  полугодие 2022
года:  на 6 месяцев –
за 706 рублей 92 ко-
пейки; на 3 месяца –
за 353 рубля 46 копе-
ек; на 1 месяц – за 117
рублей 82 копейки.

Спешите
на почту!

Оставайтесь
с нами!

    ПОДПИСКА –
2022
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На первой странице номера
за 20 мая 1981 года крупными
буквами написано: «В колхозе
имени Ленина завершили сев
зерновых культур. Хлеборобы
района! Берите пример с пере-
довиков!» Как не порадоваться
за колхозников!

Вот объявления в апреле
1982-го: в Викуловскую ПМК – 16
треста «Ишимводстрой» требу-
ются токарь, автослесарь, элек-
тросварщик. В Викуловскую ПМК
«Облколхозстройобъедине-
ния» – гл. бухгалтер, оклад 196
руб., квартира по договорённо-
сти. Птицефабрике  «Викуловс-
кая» нужны слесари по ремон-
ту и обслуживанию птицеводчес-
кого оборудования, плотники,
рабочие на строительство жи-
лья и других объектов, рабочие
на сортировку яиц, сторожа.
Пишу названия организаций,
чтоб кто-то вспомнил, что были
такие у нас в районе.

Вожатая Викуловской средней
школы Т.Клочкова пишет об опе-
рации «Миллион – Родине», кото-
рая организована в рамках пяти-
летки трудовых пионерских дел:

«Задание – каждому пионеру
собрать в течение года не менее
10 килограммов макулатуры –
перевыполнили многие пионеры.

Павлов Андрей, Петренко Во-
лодя, Томилова Вика, Тесля На-
таша, Родионова Ира, Кайгоро-
дов Игорь собрали и сдали ма-
кулатуры по 50 килограммов.
Они выполнили свою пятилетку
и продолжают участвовать в
операции»… Зная этих людей,
некоторые из них уже дедушки
и бабушки, улыбаюсь…

Или, заметка в том же 1982
году, в которой говорится, что
совместным решением район-
ного комитета по физкультуре и
спорту, президиума райсовета
ДСО «Урожай» и редакции га-
зеты «Красная звезда»  опре-
делены лучшие спортсмены
1981 года. Кто они?

Саша Артамонов, ученик 4 клас-
са Викуловской средней школы –
лучший шахматист, имеет второй
спортивный разряд по шахматам,
занял первое место среди юно-
шей на областных соревновани-
ях сельских шахматистов.

Ольга Потекушина, первораз-
рядница по лыжам, на областных
соревнованиях заняла первое
место в лыжных гонках на 5 км.

«Красной звезде» — 90 лет!

О газете в газету
  Дорогие друзья! 15 декабря нашей районной газете «Красная

звезда» исполняется 90 лет. Какой она была раньше? Чем жил
район? Что тревожило коллектив районки? Вашему вниманию –
цикл публикаций Валентины Миллер, журналиста нашей газеты.

Оторваться
невозможно…

Мне всегда нравились старые газеты. Пройдёт год, два, три,
начинаешь перелистывать подшивки районки, они в редакции
есть всегда, и не можешь оторваться: всё кажется таким инте-
ресным! Взгляд на события уже другой, осмысливаешь жизнь
уже не так, как прежде, люди на фото молодые…

Я и сейчас нет – нет, да наткнусь дома на старые газеты и зася-
ду, не отрываясь…

Геннадий Шантуров, шахма-
тист. Впервые в списке лучших
спортсменов района Юрий Хай-
дуков, главный агроном колхо-
за « Восход», волейболист, член
сборной команды района, Алек-
сандр Лобанов, шофёр колхоза
имени Чапаева, волейболист.

Не знаю, чья была идея оп-
ределять лучших спортсменов
года, но работники редакции
были не только участниками
интересных дел и начинаний в
районе, но и  инициаторами
мероприятий.

На страницах газеты нередко
были публикации за подписью
руководителей, например,
Г.Щербаков, начальник узла
связи, в январском номере за
1984 год сообщал о том, что свя-
зисты своими силами радиофи-
цировали населённые пункты
Тюлешов Бор и Заборку, постро-
ено 8,5 километра столбовой
радиолинии, в 126 домах уста-
новлены радиоточки. Сегодня
же мы можем похвалиться тем,
что у нас на селе есть цифровое
телевидение, а как оно пришло
в каждый дом, рассказывала
наша современная районная
пресса.

Вот вырезка из газеты с кар-
тинкой «Пылесос», которая
объединяла разные критичес-
кие заметки, читаю одну из них:

« Товарищи пешеходы! Не на-
рушайте правила уличного дви-
жения, ходите по тротуарам!» –
не перестают повторять эту зна-
комую истину работники ГАИ.
Добавляем к этому: «Товарищи
пешеходы! Если вы идёте по
улице Чапаева и переходите
улицу Новосоветскую, не ходите
по тротуару, вы не эквилибрис-
ты. Артисты – рабочие комму-
нального предприятия».

Ничего не изменилось! Толь-
ко уже коммунальщики не при-
чём, но с дороги такая  горка на
тротуар, что не мудрено  шею
сломать в гололёд. И вообще,
надо заметить, тротуар на этой
центральной улице никчёмный,
он всё ниже, и  весной на нём
сплошная вода или лёд. Строи-
ли его давным-давно, это был,
пожалуй, первый тротуар  в на-
шем селе, и пришла пора его
заменить!

(Продолжение следует).
 Валентина МИЛЛЕР,

с. Викулово

Иван Дрёмов  //  Фото автора

• В правительстве области

По словам Моора, этот инст-
румент позволит расселять не
только аварийное жильё, но и
позволит реновировать города
с вовлечением в реновацию тер-
риторий, которые застроены не
очень презентабельно.

«Почти 70% граждан, которые

ИЖС – в комплексное развитие территорий
Губернатор Тюменской области Александр Моор предложил

включить индивидуальное жилищное строительство (ИЖС) в
программу комплексного развития территорий, сообщает опера-
тивный штаб региона. Об этом он сообщил на семинаре-совеща-
нии по вопросу рассмотрения стратегии развития строительной
отрасли и ЖКХ России.

хотели бы улучшить свои жилищ-
ные условия, не против иметь
собственное индивидуальное
жильё. Здесь мы видим большие
возможности расширения при-
менения такого инструмента, как
комплексное развитие террито-
рий», – сказал губернатор.

Напомним, что закон о ме-
ханизме комплексного разви-
тия территорий действует с
2020 года. Он предусматрива-
ет расселение аварийного и
ветхого жилья, а также даёт ре-
гиональным властям возмож-
ность сноса неаварийных мно-
гоквартирных домов. В рамках
закона возможно обновлять
городские застройки с привле-
чением внебюджетных источ-
ников.

   ИА «Тюменская линия»

• Твои люди, село!

Дома Ивана Филипповича
трудно застать. Сено  с поля
вывозит для своих животных, по
три сотни тюков заготавливает
он, ещё не всё домой привёз. А
животных во дворе у Дрёмовых
немало: два десятка крупноро-
гатого скота, из которых 6 – дой-
ные коровы. Так что скучать не-
когда, в деревне работы много.
Когда выпадают свободные
часы, он любит посидеть с удоч-
кой у реки, по лесу побродить и
при своей занятости не расста-
ётся с песней, это тоже с дет-
ства у него. Родители всегда
пели, когда собирались за сто-
лом, да и просто так. Вот и он
полюбил песню и не расстаётся
с ней всю жизнь. Ценит творче-
ство Магомаева, Кобзона, Ле-
щенко, любит песни патриоти-
ческие.

Вся жизнь Ивана Филиппови-
ча связана с родным Поддуб-
ровным. Родился в д. Волынки-
но, вначале учился в Поддубро-
винской школе, а затем в Вику-
ловской. Науки всегда давались
легко, особенно математика.
Всегда был в числе лучших уче-
ников. После окончания школы
получил повестку из военкома-
та, службу нёс в Чехословакии в
Краснознамённой истребитель-
ной дивизии – ВВС. В те далё-
кие советские времена  в дру-
гой стране интересно было по-
бывать, а служить и подавно.
Хорошие впечатления остались
у солдата о службе, друзья,
снимки.

Вернувшись в родные края,
Иван начал трудиться в колхозе
имени Ленина водителем, за-
тем трактористом. Заочно  на
отлично  окончил Тобольский
зооветтехникум, затем продол-

 В деревне работы много…
В Поддубровинском Доме культуры вокальный коллектив «Дубравушка» готовился к Дню мате-

ри. Куплеты новой песни звучат со сцены. После летнего периода коллектив собрался, чтобы
продолжить свою работу. Здесь мы и договорились о встрече с Иваном Филипповичем Дрёмовым
— солистом ансамбля.

жил обучение в Тюменском
сельхозинституте. В дипломе об
окончании тоже одни пятёрки!

Рассчитывать только на себя
и свои силы привык Иван с дет-
ства, так учили родители, и он
старался не подводить их. Во
дворе всегда держали много
животных, поэтому все тонкости
и тяжесть труда крестьянина
познал на своём опыте. Но
жизнь в деревне он не проме-
нял бы ни на что! Это его, это
родное, то, что сложно описать,
потому что это – всё! И сельские
улочки, и  поля, леса с дурманя-
щим запахом трав, петухи,  про-
буждающие рано утром, парное
молоко, хлеб из печи, малень-
кая река детства, односельчане,
как одна большая семья…  И,
конечно, песня, которая и стро-
ить, и жить помогает!

Заведующим фермой Дрё-
мов работал 4 года, коллектив
– 15 человек (трудилась рядом
и его супруга Тамара Сергеевна
— зоотехником), ухаживали за
200 животными. Тогда же нача-
ли на ферме заниматься откор-
мом молодняка, при высоких
показателях получали хорошую
дотацию.

В 1985 году его избрали пред-
седателем исполкома Поддуб-
ровинского сельского совета, в
этой должности Иван Филиппо-
вич трудился 17 лет. Сложный
период начался в конце 80-х,
перестройка. Жизнь менялась
с каждым днём. Реорганизации
предприятий, пустые прилавки
магазинов, большие сроки с
выплатой заработной платы.
Всё это очень сложно, болез-
ненно переносил народ. Но
надо было идти дальше, жизнь
на месте не стоит. Убеждал, раз-

говаривал, старался всегда смот-
реть на ситуацию с оптимизмом.

С 2002 года Дрёмов  начал
заниматься своим делом. А
именно, выращивать карто-
фель. Сибирский хлеб! Нашёл
точки реализации на севере, и
дело пошло. Высаживал культу-
ру на площади пять гектаров,
осенью скупал у населения из-
лишки. Десять лет занимался он
всем, что связано с картофелем.
А потом  на рынок вышла  Упо-
ровская агрофирма «Кримм»
.Огромные объёмы, поставки,
высокосортность… Закупки сни-
зились, нужно было искать что-
то другое. Тогда Иван Филиппо-
вич решил заняться животно-
водством. Хлопотное это дело,
но сидеть на месте и жаловать-
ся на жизнь он не привык.
Сложно, трудно, но результат
есть. Телят поит коровьим мо-
локом, сдачей его не занима-
ется, «на подсосе» растут те-
лятки. Осенью быков сдаёт, и
всё начинаетс я сначал а…
Управляются вдвоём с супру-
гой. Сыновья уже самостоя-
тельные, имеют семьи. Дмит-
рий живёт в Поддубровном, а
Иван в Тюмени. Два внука и две
внучки у деда с бабушкой! Есть
чему радоваться, для чего жить!
Вместе с Дмитрием занимают-
ся биотехнией в охотничьих уго-
дьях. Подкармливают в зимний
период животных, весной сеют
подкормку. Словом, скучать – не
его дело.

– Жить в деревне и говорить,
что работы нет, это кощунство,
— такое мнение у Ивана Филип-
повича. И он доказывает это
своим примером. Успехов Вам
во всех делах!

       Татьяна СУХОВАФото Татьяны СУХОВОЙ
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• «ДЕЛЬФИНУ» – 30 ЛЕТ!

Сегодня в «Дельфине» ра-
ботают 23 сотрудника, из них
десять человек – педагогичес-
кий состав, тринадцать – об-
служивающий персонал. Все-
го посещают детсад 202 ре-
бёнка. Функционирует шесть
групп полного дня, их посеща-
ют 162 воспитанника. Группы
кратковременного пребывания
– 13 детей. Открыта одна груп-
па кратковременного пребыва-
ния в Боково, где насчитыва-
ется двенадцать воспитанни-
ков. Третий год на базе детса-
да действует консультацион-
но-методический пункт для
родителей, чьи дети от года до
полутора лет не посещают
дошкольное учреждение, – та-
ковых 15.

Сотрудники детского сада
стремятся создать для детей
атмосферу любви и радости.
Неизменным остаётся их тре-
петное, бережное отношение к
каждому ребёнку, энтузиазм и
искренняя заинтересован-
ность.

– Новый детсад открылся в
райцентре в марте 1991 года,
– рассказывает старший вос-
питатель детсада «Дельфин»
Наталья Владимировна Плю-
хина. – В 2016 году произош-
ла реорганизация учрежде-
ния, и садик стал в статусе
отделения детсада «Колосок».
За время его работы сформи-
ровался дружный коллектив,
который дарит детям свою
любовь и внимание, делает их
пребывание в саду интерес-
ным и познавательным. Неко-
торые сотрудники были приня-
ты в «Дельфин» в год его от-
крытия и до сих работают
здесь: Светлана Анатольевна
Казаченко, Вера Анатольевна
Иванова, Татьяна Владими-
ровна Каргаполова. Мы гор-
димся тем, что наш детский
сад – не просто место, куда
родители приводят своих де-

С ЛЮБОВЬЮ К ДЕТЯМ
Этот год юбилейный для отделения Викуловского детского сада «Дельфин».

Тридцать лет назад в его стенах зазвучали детские голоса. Дошкольное учреж-
дение прошло длинный путь – не только становления, но и накопления педаго-
гического опыта, повышения качества работы, творческого поиска, улучшения
материально-технической базы. За это время в нём воспитывались и выпуска-
лись в школу десятки поколений ребятишек. Столько всего интересного про-
изошло за эти годы! 

Наталья Плюхина

Анна Кайгородова ведёт
приём


Ольга Поливаева и Оксана Тропина  //  Фото Татьяны СУХОВОЙ

тей, а пространство для твор-
ческой самореализации. Из-за
пандемии торжественно отме-
тить дату, как это делалось в
предыдущие юбилеи, не полу-
чилось. Мы оформили фотовы-
ставку, посвящённую собы-
тию, а также приурочили к
нему проведение конкурса
чтецов.

На протяжении нескольких
лет воспитатели «Дельфина»
Светлана Анатольевна Каза-
ченко, Нина Викторовна Мар-
кова и Татьяна Владимировна
Каргаполова становились по-
бедителями муниципального
конкурса «Воспитатель года»,
а также были участниками ре-
гионального этапа конкурса в
Тюмени. Ежегодно педагоги
принимают участие в област-
ном педагогическом фестива-
ле «Я – воспитатель». Дипло-
мами победителей отмечены
Светлана Анатольевна Каза-
ченко и Татьяна Владимиров-
на Каргаполова. Воспитатели,
дети и родители активно уча-
ствуют в фестивале-конкурсе
детских тематических проек-

тов «Питание и здоровье».
Проекты неоднократно зани-
мали призовые места на му-
ниципальном уровне, и даже
на областном. С 2019 года уча-
ствуют в региональном конкур-
се «Колыбели таланта», где
получают высокие результаты
в разных номинациях. И это,
конечно, не весь список дос-
тижений – их много. Это гово-
рит о том, что в «Дельфине»
работают творческие люди.

– В юбилейный год хочется
вспомнить тех, кто стоял у ис-
токов и теперь находится на
заслуженном отдыхе, – про-
должает Наталья Плюхина. –
Это наши ветераны: Людми-
ла Николаевна Мархель, Лю-
бовь Анатольевна Ехлакова,
Надежда Фоминична Семё-
нова, Лидия Леонардовна
Лотова, Вера Николаевна Ка-
линина, Антонина Петровна
Вычужанина, Надежда Алек-
сандровна Новикова, Галина
Филипповна Войнова, Альби-
на Андреевна Долгих, Тама-
ра Николаевна Сиюткина, На-
дежда Андреевна Гребнева,
Надежда Васильевна Новико-
ва, Светлана Ильинична Рога-
лёва, Зинаида Алексеевна
Загревских и многие другие.
Огромное вам спасибо за
вклад, внесённый в развитие
детского сада.  Мы желаем
вам и всему коллективу здо-
ровья, оптимизма, благополу-
чия, удачи во всём!

Очередной юбилей уходит в
историю. Впереди у коллекти-
ва – новые открытия, повыше-
ние педагогического мастер-
ства и, конечно, непрерывный
процесс воспитания и обуче-
ния юных викуловчан. Здесь
они, как и прежде, будут ос-
ваивать первые уроки добро-
ты и дружбы, познавать мир,
играть и развиваться под чут-
ким руководством своих лю-
бимых воспитателей.

Родом Анна Кайгородова из
Скрипкино. После окончания
Скрипкинской школы в 1988
году по совету учителя биоло-
гии Любови Леонидовны Ше-
леповой поступила учиться в
Ишимское медицинское учи-
лище. Здесь получила специ-
альность «Медсестра».

– Так получилось, что моя
профессия оказалась связан-
ной с детьми, – говорит   Анна
Кайгородова. – В роддоме я
работала в палате новорож-
дённых, а сейчас – в садике с
дошкольниками. Считаю, что
в «Дельфине» созданы все ус-
ловия для развития детей. Вос-
питатели и их помощники у нас
добрые, каждый искренне лю-
бит детей. И сама я тоже люб-
лю малышей, да и они ко мне

Любит малышей
             и умеет им помогать
За здоровьем и общим самочувствием малышей в детс-

ком саду «Дельфин» ежедневно следит медицинская се-
стра Анна Владимировна Кайгородова. Каждое утро она
посещает группы, чтобы убедиться, что крохи чувствуют
себя хорошо. В медицине она уже 30 лет, семь из кото-
рых проработала в Викуловской районной больнице в
отделении роддома. И вот уже 23 года прошло с того дня,
как она трудоустроилась в детсад.

тянутся, некоторые, совсем
маленькие, даже мамой иног-
да называют.

Анна Владимировна уча-
ствует в организации питания
детей, следит за состоянием
их здоровья и сотрудников,
ежедневно проводит термомет-
рию, малышам – антропомет-
рию два раза в год, занимает-
ся подготовкой и проведени-
ем медосмотров, ведёт конт-
роль за санитарным состояни-
ем помещения детского сада,
составляет график прививок...
Спектр обязанностей медсес-
тры в детсаде широк. Помимо
всего вышеперечисленного,
она может оказать первую по-
мощь ребёнку, если в этом
есть необходимость. Работы
хватает каждый день. Она на-

С заботой
 о воспитанниках

В «Дельфине» трудятся два
повара: Оксана Анатольевна
Тропина и Ольга Владимиров-
на Поливаева. В разное вре-
мя эти сотрудницы получили
специальность «Повар» в Ви-
куловском профессиональном
училище.

Оксана Анатольевна рабо-
тает в «Дельфине» с 1994
года. Начинала как помощни-
ца и уборщица, через год по-
явилась вакансия повара. Вот
уже 26 лет она готовит вкус-
ную и полезную еду для дош-
колят.

– Раньше мы сами состав-
ляли меню, – вспоминает по-
вар-стажист. – Учитывали по-
желания детей, что они боль-
ше всего любят. Много стря-
пали: пирожки с яблоками, бли-
ны, булочки, шаньги с карто-
фелем, творогом и повидлом.
Пекли большие пироги с раз-
ными начинками. Сейчас ра-
ботаем по технологическим
картам. Работа у нас сложная,
но нам нравится!

– Потому что любим гото-
вить, – добавляет Ольга Вла-
димировна. – На рабочем ме-
сте мы с шести утра. Бывает,
и раньше приходим, если
меню сложное.

Она работает в «Дельфине»
с июня этого года, но опыт есть
– пять лет работала поваром в
Викуловской коррекционной
школе. До этого около десяти
лет трудилась в строительной
организации ПМК маляром. А
ещё Ольга Владимировна рас-
сказала, что её мама Нина Се-
мёновна Щетникова много лет
работала в ПМК мастером, и
первый объект, который строил-
ся с её участием, был как раз
детский сад «Дельфин».

От поколения к поколению люди передавали опыт при-
готовления пищи. Сварить кашу, поджарить немного кар-
тофеля несложно. Но сделать так, чтобы вкусными ока-
зались, к примеру, двести порций супа, сваренного в ог-
ромной кастрюле, или приготовить по-настоящему вкус-
ный обед для сотни детей – это целое искусство.

Родители, приводя своих де-
тей в детский сад, всегда хо-
тят, чтобы их кормили правиль-
но и качественно. В «Дельфи-
не» разработано двадцати-
дневное меню. Оно разнооб-
разное, и родители знают – их
дети голодными точно не оста-
нутся! Каши, запеканки, раз-
личные первые блюда: борщ,
рассольник, гороховый суп и
многое другое – выбор здоро-
вой пищи большой. Это необ-
ходимое условие для обеспе-
чения нормального роста и раз-
вития детского организма. 
Продукты подбираются так,
чтобы они сбалансировано до-
полняли друг друга, и ребёнок
за день получал необходимое
для его возраста количество
килокалорий, витаминов и мик-
роэлементов.

На кухне в «Дельфине» все-
гда порядок. Под обработку
продуктов отведены отдель-
ные, разные цеха: мясо-рыб-
ный, первичной обработки ово-
щей, цех готовой продукции и
другие.

…Аромат супа, варящегося
на обед, разносится из кухни
по всему детскому саду. Ско-
ро малыши соберутся в сво-
их группах за накрытыми сто-
ликами. Но у поваров работа
на этом не закончится, ведь
после сон-часа следует пол-
дник, и вновь они будут сто-
ять у плиты. Оксана Тропина
и Ольга Поливаева ответ-
ственно относятся к своим
должностным обязанностям.
В работе аккуратны и внима-
тельны, соблюдают техноло-
гию приготовления блюд. А
главное – готовят для детей с
любовью.

      Анна НАУМОВА

правлена на укрепление и со-
хранение здоровья детей.

О своей профессии и ма-
леньких воспитанниках «Дель-
фина» Анна Кайгородова гово-
рит с теплотой. Родители, от-
водя детей в детский сад, зна-
ют, что они под надёжным при-
смотром.
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Объявления, реклама
ПРОДАЮТ

автомобиль в любом со-
стоянии,  срочно,  дорого.
Расчёт на месте. Тел. 8-982-
132-72-84.

УСЛУГИ

ТАКСИ  ВИКУЛОВО – ТЮМЕНЬ – ВИКУЛОВО,
ежедневное отправление из с. Викулово

в 01.30 ночи,  из г. Тюмени  с 9.00 до 11.00 дня.
Тел.: 8-950-494-77-77, 8-963-056-77-77.

Ночное такси до ТЮМЕНИ.
Тел.: 8-950-492-84-46,  8-919-952-07-87.
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«АБСОЛЮТ» ЧАСТИЧНО ОТКРЫТ новый магазин. Скидка – 15%.
Ищите товар с красным ценником (подробности в магазине). Ди-
ваны, морозильные камеры, холодильники, ПЫЛЕСОСЫ, МЕБЕЛЬ,
мотоблоки, ТЕПЛИЦЫ, КОВРЫ, дорожки и т.д. ОФОРМЛЯЕМ КАР-
ТЫ рассрочки «ХАЛВА» и «СВОБОДА», рассрочка. С. Викулово, ул. Куй-
бышева, д.30,  в будни с 9:00 до 17:30, в выходные с 9.00 до 15.00, тел.:
2-56-06, 8-982-131-46-73.

26 ноября, с. Викулово, 
ул. Гагарина, 100/1, рядом

с магазином
«Три поросёнка» с 9.00 до 17.00 –
ярмарка мужской и женской

верхней одежды с 42 по 72 р-р. 
Куртки, пуховики, болонье-

вые пальто на пуговицах.
Новая зимняя коллекция!

Огромный выбор! Низкие
цены! г. Киров.

ХИТ ПРОДАЖ Форель с/м 1кг – 409,90 р.
Мясо (свинина) с/м 1кг– 209,90 р.
ГРАНД кофе «ЧЕРНАЯ КАРТА» 190 гр – 229,90 р.
Стейк из филе индейки с/м 1кг – 332,90 р.
Стейк голени индейки с/м 1кг – 203,90 р и многое другое.

Мы ждём вас по адресу: с. Викулово,
 ул. Свободы, 209а, с 9.00 до 21.00.

Добро пожаловать!

РАБОТА

Маталлолом, стиральные
машины, газовые плиты,
баллоны. Тел. 8-982-936-
41-43.

КУПЯТ ПРИНИМАЮТ

Московская меховая ярмарка, новая кол-
лекция, грандиозные скидки. Пуховики, дуб-
лёнки из тосканы, шубы из норки – от 30
тыс., мутона – от 15 тыс., дублёнки – от 10
тыс., женские, мужские дублёнки – от 5 тыс.,
меховые шапки.

УТИЛИЗАЦИЯ: старое меня-
ем на новое. Покупаешь шубу
– шапка в подарок; жителям из
деревень, пенсионерам – осо-
бая скидка, кредит без перво-
начального взноса. Ждём вас
1 декабря с 09.00 до 18.00 на
площади Дома культуры, кафе
«Маяк» (бывший РайПО):
ул. Кузнецова, 37.

Лицензия 3354 от 26.04.2013, ИНН 7744000126, РЕНЕССАНС КРЕДИТ

• Сообщает 02
ДЕБИТОР

Внимание! В период с 22 по 26 ноября 2021  года на территории
Викуловского района проводится оперативно-профилактическое
мероприятие «Дебитор».

Должников,  не заплативших штрафы за совершённые ими адми-
нистративные правонарушения,  просим в кротчайшие сроки их
оплатить и предоставить данные об оплате в ОП №2 МО МВД Рос-
сии «Ишимский», кабинет №4  для внесения в базу данных.  Напо-
минаем, что за неуплату в установленные сроки вас могут привлечь
к административной ответственности по ст.20.25 ч.1 КоАПРФ.

Ирина КОРОЛЕВА, инспектор НИАЗ ОП№2 МО
МВД России «Ишимский», капитан полиции

• Викулово – 330!

Идею написать о нашей ули-
це, о её жителях подсказал
мне сосед. Мы вместе получа-
ем газеты, обсуждаем новости,
вот и о родном уголке говорим
постоянно. Тревожит нас всё:
выбоины на дорогах, замкну-
тость ребятишек, необщитель-
ность соседей, этот страшный
вирус.

Улица наша носит имя Героя
Великой Отечественной войны
Александра Матросова. Она
сравнительно молода. Первые
дома начали строить в начале
80-х годов прошлого столетия.
Строили их  рабочие ПМК. Эта
организация одна из старей-
ших в районе. Был когда-то та-
кой «Промкомбинат» (это я
знаю по рассказам моей мамы,
там  много лет работала и моя
тётя), он и был в основе этой
организации ПМК. Какое было
полное название у него, мож-
но только гадать. Потом эта
организация сменила свой ад-
рес и не раз меняла названия:
«Межколхозстрой», МПМК «Ви-
куловоагрострой», но называ-
ли все её просто ПМК, добав-
ляя фамилию начальника.
Главная  задача организации
– строительство. В «Промком-
бинате» заготавливали лес на
брёвна, плахи, тёс для строи-
тельства, дома тогда были де-
ревянные. А когда начали стро-
ить из кирпича, то появился и
свой кирпичный завод (в наро-
де его так и называли просто
«кирпичный»). Глину добыва-
ли прямо в карьерах, они и сей-
час напоминают о своей бы-
лой пользе. Глины стало не
хватать с увеличением темпов
строительства, её стали возить

Рождение улицы
Изменяется родное село, изменяются его улицы. Они,

как речки с ручейками: к одной улице «стекается» не-
сколько улиц поменьше, некоторые пересекают друг дру-
га, но каждая из улиц имеет своё начало, свой конец,
свою историю.

из других уголков района. Был
в организации свой автопарк,
пилорама. Строили много. Все
кирпичные здания района –
дело рук строителей. А сколь-
ко их строили в районе? Шко-
лы и детские сады, больницы
и библиотеки, скотные дворы
и откормочные базы – всё это
результат труда рабочих ПМК.
Строили и за пределами  рай-
она. По утрам от администра-
тивного  здания отъезжали
машины и автобусы в разных
направлениях.

Много строили жилья для ра-
бочих организации. Целые ули-
цы, названия которых говорят
сами за себя: улица Строи-
тельная, переулок Заводской,
где жили семьи строителей.

Особенно тяжёлый труд был
на кирпичном заводе. Работа-
ли сутками посменно. На лето
принимали рабочих дополни-
тельно. Частенько принимали
старшеклассников в летние ка-
никулы подзаработать. Взрос-
лые даже нерадивым учени-
кам говорили: «Будешь плохо
учиться, пойдёшь на кирпич-
ный или в колхоз работать».
Где теперь тот кирпичный? Где
тот «страшный» колхоз?

В 80-е годы началось строи-
тельство улиц на гриве, где
раньше сеяли рожь, пшеницу.
Эти земли были сельскохо-
зяйственного назначения. Но
от улицы им. Гагарина стали
застраивать улицы, названные
позднее Молодёжная, Солнеч-
ная, им. Матросова. Планиро-
валось построить целый рабо-
чий посёлок, где будут школа,
детский сад, магазин, стадион.
Об этом говорят построенные

в своё время школа и детский
сад, отданный под квартиры,
так как построили в этом рай-
оне ещё один детсад «Дель-
фин», а ребятишек стало
меньше.

В первый дом на нашей ули-
це заселились семьи Притулы
и Хорошевских. Затем – Чулош-
никовых и Пузановых. Кварти-
ры другой планировки получи-
ли семьи Кошаленко и Воло-
диных. Быстрее пошло строи-
тельство, когда будущие жиль-
цы сами стали помогать стро-
ителям, зная, что  эта будет их
квартира. Появились на улице
особняки. Для своей  семьи по-
строили дома Роберт Нусс,
Сергей Слепухин, супруги Юзич
Нина и Александр.

Когда я иду по улице, то вспо-
минаю: вот здесь жила семья
Тарасовых, здесь жили Чер-
данцевы, а здесь – Мироновы.
Теперь здесь новые жильцы,
молодые семьи благоустраи-
вают усадьбы. Но в большин-
стве квартир живут бывшие ра-
бочие ПМК.

На соседних улицах – 40 лет
Победы, Солнечной, Моло-
дёжной – в большинстве квар-
тир проживают также бывшие
работники этой организации
или их родственники. Возмож-
но, был бы здесь и в самом
деле рабочий посёлок. Но…
Перестройка, игры в «тендер»
сделали своё дело. Молодая
рабочая смена тех тружеников
сейчас тоже нанимается на
любые строительные работы
(из объявления в газете), но
организации-то нет. Вот об
этом мы и сетуем с моим сосе-
дом Леонидом.

А вот улицы могут уже отме-
чать свои маленькие юбилеи
вместе с родным селом, час-
тью которого они  являются.

Людмила ТОМИЛОВА,
с. Викулово

• Актуально!

Постановление об этом
главного санитарного врача
РФ вступило в силу с 17 но-
ября и опубликовано на офи-
циальном портале правовой
информации.

Привитые или переболевшие COVID-19 могут не
уходить на изоляцию после контакта с больными

Переболевшие COVID-19 или прошедшие полный курс
вакцинации в течение последних шести месяцев, могут
не уходить на самоизоляцию после контакта с больны-
ми, если у них отсутствуют симптомы заболевания.

Непривитые и те, кто не бо-
лел ковидом в последние
шесть месяцев, в случае кон-
такта с больным COVID-19,
должны находиться в изоля-
ции (в обсерваторе, по месту

жительства) не менее 14 ка-
лендарных дней со дня пос-
леднего контакта с больным
или до выздоровления.

Исследование на коронави-
русную инфекцию необходимо
проводить на 10-12 день пос-
ле контакта с больным.

    Олеся СУББОТИНА по
материалам ОперШтаба


